
Sindacati contro l'Ente che ritarda Tinaugurazione 
del nosocomio alFavanguardia per la cura delFAids 

<Aprite subito 
lo Spallanzani 
I malati aspettano» 
Casteill, corteo 
contro I'agonia 
dell'ospedal* 
«Spolverlnl» 
ContwH<iWln DM 
awaapapaiaiawnpawartnidi 
JMacfelaitmattlM 
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d*M«IMU«aclilon*,0a 
praamaaalata, a i m i antaa 
daflnHa P)HH*fflMl0emLcMil* 
notlitadjM ̂ iMfsrinMAto* iM 
u n i t e JwtoMBTadaH'iiandali 
o1Me«laa««MadMlaano. 
CmtmntlpMiitotto, i n laaarto-
I'ontodal Canto-tad *1tala-al 
(MlltaihMwpwlMMbM 
traamatonfl craaki,raaartl par 
MldDHo-lMtf flaMttariona 
Mwaaaleatoilaa par wMH • 
bambM, rautnataiatfa • wtdf***: 
• MfM MHIml awl l» SpoaiarM ka 
dowat (atkMs aan aoea par 
marrtanataaKoUlt«*>« 
apadaktaulaaa a caaaa A 
aamwaatnitbmiaMlaaMta. 
DalilOmlllMaliMulaH 
IntaHawnfraMa H H H W aw la 
riibuttwa*>MalliUaatk> 
•MI'eapadala, ktraattl adMcda 

MWltVttnMUBOttaMlDlBiritMWll 
datflMMMI altovnldalNtta 
ImuMchMI, [c«al tatatowtori M 
•MtMraartontoMeMla, - I M M M 
*u»*«(R«ilH»Uia««Mmlolw^ 
wnaMara h Badvarint, M U M a 
VMaaJaairi«*iila,aapatfala 
rniwpartailitlBoaaBpiaataiHat 
mmWtattwniaiitaalavata,aota 
•WiMtallve MmatVMllMaMrtl 
HMIDO iMoMato al dMMoia-dl aon 
coaoaoart «wora qaala ala II 
pnlatto dl tattoaaaiiailona ai 
tfrtopwtaHtMRMM.CiMnoft 
ataara ownnmiaatfaMorto aUa 
monoapacUriitatfonaaha 
vowaaba olta cmdawiaw 
fONWdalaaHaeMuMiaaal 0 n « l 
pooM B M I atuttavaMtt loaM* 
atnitturapriwm-

M0B4MU IMH flWOmfD COT) WIS 
«*la«darH^maaHaatantl,ria 
aaaeitalMatiatigalda 
daH'ammMttiailaMdiM 
eapauHW ettwrtoadona da Ma 
fhxma, alto Bwlte quanta** oat 
aanrttt. farmadoaa a una alaaaa 
dMganta In cmto dl taatb* qaatto 
pnwaaaiK mat* rttai* panM la 
IHIcsataSmHIanllalklama. 
4paatMa R faparta dl artaaadla ad 
Alkanonwl dM htaaika qua*** 
aaadaHnatUna ki un cantanHaia 
plaadatte.qquHiolnjpailhw.1 
aladatta pronto alalatofoa al 
confronto. aamara aha la daoWonl 
aiaaa •rtanwaa nrfopata * 
Mann* button* a tandhnaate-. 

Ci sono tutte le condizioni per aprire subito il nuovo 
Spallanzani A dirlo sono i tavoratoti della rappresen-
tanza sindacale unitana che per raggiungere I'obiettivo 
e premere suite istituzioni hanno creato un comitato 
permanente 1 collaudi della nuova slruttura sono con-
clusi, dunque potrebbe subito ospitare i malati di Aids 
ricoverati nel «lazzaretto» del vecchio padiglione Bagli-
vi In attesa ci sono 40 adulti ed anche 18 bambini 

UWAaMNIOMI 
• Perrispetiodeimalaubisogna 
apnre subilo il nuovo "Spallanza 
ni> lerilverlici della rappresentan 
za sindacale unilana dellazienda 
ospedaltera •'Nicolas-Green- che 
raggruppa anche il Forlanim e il 
San Camilla nel corso <ti una con 
ferenza slampa sono lomali a 
chiedere I immediata apeiiura del 
la stniltura destlnala ai malati di 
Akts Cosmiifo con un slstema al 
I avanguardia e dolalo di tulle le 
tecnotogie piu avanzate il nuovo 
oapedale conta 340 posli lelto Pet 
mesi fl rimasio un guscio vuoto 
usato solo per pompose maugura 
zkxil mentre i gtovam e 118 bambi 
ni aHeltl dal virus luva cui era desti 
nato dovevano essere curati nei 
net desolali spazi del padiglione 
Baghvi 

A Natal* I'occupazfone 
Pochi gkmn pnma dello seorso 

Natale pero malati e personate 
hanno superato i confini della lol-
lia buiocrazia e lo hanno acceso 
occupando le itanze vuole Da al 
lora (unziona a meia "Eunasilua 
none assurda - dee Alfredo Balti 
al coordinatore della RMI azienda 
le - che vu rimossa al piu pre îo 
Propno per evttaie arm? perdite di 
lempo abblamo COSIIIUTIO un co 
milalo permanente di blld e di 
conttoBo che ha nel suo stalulo so-
ciale un solo articok) atlnazione 
unmediata del nuovo ospedab 
L opeiazlone secondo 1 lavotalorl 
polrebbe essoro fatla in tempi tire-
vlssimi e soprattutto a coslo zeto 
Un rrasloco in prahca dl tutu i de 
genii atlualmente ncoverali al vec 
chlo e malndoHo complesso com 
preso 1 servizi «ll personale ncces-
sano sarebbe k> slesso gia in servi 
ao - spiegi Rorneo Baibone del 
coocdlnamento - e per quanto n 
guaidd le spe^ di funzionamento 
quelle gia cortono dal gtomo df I 
I occupa2ione> 

Per i sindacali la gestione della 

slruttura ospedahero deve essere 
pubblica e aflklata all azlenda >Ni 
colas-Greeno atlre ipotesi come 
quella avsnzala dalles assessore 
rcgionale di una gestione con 1 in 
gjesso del ptrVall non ha sense dl 
cono MenBe per quanto nguarda 
le tic universita si pud ttovale un 
punto di slntesi nperconendo la 
strada del protocol lo le conditio-
ni per sbloccaie la situazione at 
ludle insomnia sembiano esserci 
lulte per accelerarne il percorso 
nel prossimi giomi i componenti 
del conulato permananle si mcon 
treranno col nuovo assessoie re 
gionale alia Sanita Raniero Bene-
delto e con la commissione parla-
menlare 

«A*p*tBamodal|'87. 
Nei gionu scorso ira I altro sono 

si h i" >IKIUM <iitrho el' iilirmn nl 
laudi leri maiuna la cojimussiont 
i i e numta per chiudere dehniUva 
niente la pratica Sp,tllanzani che 
nsulta aperta dal lotitano 87 Allo-
ra la tegionate Lazio decise di co 
slmire il nuovo ospedalc per i ma 
lali dl Aids unlizzando londi propn 
e questo per non sottoslare alle 
procedure piu rraspaienti imposle 
per accedete at londi del mmistero 
dellaSanita eafh(t61lavoualiaso-
cictalnso La stessa che ha cosbm 
to gli ospedali di Ostia e Retralata 
Pol ha ihiesto dl avere questi londi 
dallo Stalo che peril i i d senipre n 
liulalo di concecterll Lin atleggio 
memo comprensibile vtslo che 
nessuno ancora oggi sa due con 
precisions quanto sia costato il 
giotello >Spdllanzani« Di ceno si sa 
che il debito della Re îone verso la 
societa costrultrlce ammonia ad 
ollre 110 miliaidiehon si saclu de
ve pagarlo "Spenamo sob - dice 
Ivano Giacomelll del Codci - che 
per nparare al buco non si decida 
di aumentare i! bollo delle aulo-
mobili oppure di far pagare per in 
tero le medn me» 

f..-- •» 
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L'«dMck>d«l awwootpedale par le naUriHe viral SpaHManl Alberto Pais 

Battesimo con il «118» alia Regione 
Sanitci, occupazione e ambiente priorita della nuova giunta 
II via all appalto peril «118»sul fronle samla lo sbloccodi 
centmaia di miliardi per dare una mano all econornia che 
nstagna e la salvaguardia per il verde di Veio della Tolfa e 
dei monti Aurunci La nuova giunta regionale di Centro-si-
nislra ten, dopo la sua prima nunione, ha illustrate il pro-
gramma E mentre il Pds spera che I intesa divenli accor-
do elettorale i dissirlenti del Ppi accuwno «Non e un pro-
yr i ini i i i in«i unn-isseHi'di ^m i n i ' ' 

O A M t o n o n i H i 
• II pnmo atto e stalo il via libera 
alia gara pet appaltate I mioimahz 
zazione del -118^ il servizio de-
mergenza sanilana il cui decollo d 
da anni un mtraggio Pol al termi 
ne del primo giomo di scuola della 
neonala giunta regionale di ten 
Bo-sinislia il piesidente Arturo 
OSLO ha aperto la porta per far ac 
comodare i giomalisti e illustrate il 
suo programma Haspiegalocheil 
nuovo govemo dolla Pisana in que-
slt poena mesi che sepaiano dalle 
elezionl di primavera punta essen 
iialmente su Ire cose i prowedi 
menu per (ronteraiare I emergen 
zaeconomica le deleghe a Comu 
ni e Piovincie in campo edilizio e 
urbanislco e intine la samla «An 
the in pochi raea cetcheremo di 
dare un segnale dl cambiaroento -
ha dello Osio - Melleiemo in mo-
to tulle le nsorse a disposizione 
cirea V rmhardi destinale alloc 
cupaztone e poi alliveremo le pro 
cedure per I assegnazione di alln 
milte e 500 miliardi del fondi Ue 
per pit^ellt che polianno produire 
nuova occupazione' Insomnia 
uno dei pnmj obiettivi e sbloccaie i 

londi mai utilizzah spendeie cer 
cando di daie una mano alleco 
nomia E lassessore al bilancm il 
pidiessmo Angiolo Manoni ha an 
nunclalo che il suo pnmo impegno 
sara sbloccaie i mandali di paga 
memo che la cassa della Regions 
non riesce a sbloccaie "Ci sono 
manddti di pagamenlo per 345 mi 
liatdi che non vengono cvasi pet 
manciinza dl dtsponibilila - ha 
detio- £ un nostro dovere repenre 
al piu pre-Jo quesli soldi non pos 
siamo ndune 1c imprese a doversi 
nvolgete agli sliozzmi E se alia 
Regione ipesso parole come inw 
sli men 11 e sviluppo urbanistico so
no slale indijisulubitmente legale 
con allre quail sptcchi c scempi 
edilizi stavotlat eimptesidcnledi 
matnte Verde che si fa narante e 
che anzi piometie che in quesu 
cinque mesi mettera i paletli altor 
no a ire aree facendole diventare 
fmalmenie paico -Mi impegno ad 
assumcte i prowedi men Ii necessa 
n a lar diventare dawero aree proi 
leleVeio la 1 olfa e i monti Aurunci 
- ha annunuaro incon Osio - E 

Arum Oslo Giuseppe Amone 

Incontro tra Rutelli e il nuovo presidente dell'Acer. II sindaco: «Collaboriamo per il bene della citta» 

E disgelo tra Comune e lobby del mattone 
ai lloetoslescioliotraAceresin 
daio Rutelli Do|io le feroci pole-
niiclifdcinieslstorsi I'anaSqliel 
la della racipnica collaborazlone 
•ncll Inictesw della cilia- Per la 
pnma volla un sindaco 6 andato a 
s ilutare il neo elello presidente de-
gll 800 costruiton romani II qua-
rantennePBoloBitzielli Enelsalo-
nc della scde Acer di via Villa Patn-
» hmnu.scnRulellisiesplntoaldl 
IS tk'lla scmplice cortesia Con un 
libdi vol L nor una (astldlosa rau-
11 rilnc ha lllustnito I alirvlia delf 
amministraZHinc e ha Indicalo ai 
uistnillon come e dove operare 
\K.I nuillzzarc • con Icale disponibi 
litft- L -volorila a LolUiuorare« la ira-
sfoiniazkinedellaillta Nell Imme-
dialu ha chiestn dl Intervening per 
raiinwrlat ml lion I dl melrl cubi dl 
ulfki inuiltoali da trasformdre In 
t jsv abitablll PHI di concorrere al
ia "rienslfkazlonc del piani dl zo 
nun cokiiueiHlo nelle zone gia ur 
bniilzzale ilrtitiandolcareeTibeie 
Qulndi un -iiiutO" indlspcnsablle 
per iiiodlfiuire v swlllre IQ proce
dure liurocrallche |«r concesaloni 
o appalli |iiineclp<'ndo al Iavoro 

Cambia giunta e presidente dell Acer e il sindaco Rutelli 
incontraicostruiton romani Nella chiarezza, nuovoclima 
di collaborazione tra Campidoglio e imprese del mattone 
Per il sindaco, trasformazione della citta e difesa dell am
biente possono andare insieme Gli assessor! Tocci Cec-
chini e Montmo illustrano le inizidtive per sbloccare gli in-
vestimenti Per snellire le procedure e favonre la npresa 
economic a nchiedono il contnbuto degli imprenditon 

I M U I I T O atoMTireimi 
delle apposite commission! «ll 
problerfia t> II lempo che interc one 
ira una decislonc presa e 1 aperlu 
ra dei cantien - ha ammesso Rutel 
II - Ma qiiando una decisionc $ 

Sresa e piesa dawero Come i 
nrmdrancio dove anche in pok. 

mica con gli abiianti della zona 
sara realbzato un forte miedia 
niento dl edlbla pupolare Per 
che |)ct || sindaco la dilesa del 
lambiente va cosliulla assnuran 
do «la sua vlvlbilitn« pluitosio tin. 
•I Inlanglblllta- Lomuuaiidi) quindi 
la troslotmailone della tllla con la 

tuleladelUmbicnle 
Un mes^aggio di dispombilita e 

chiarezza ntteso dal coslmtlon al 
le prese con una ensi che prcsegue 
drammatica con una flesaone del 
Jll per cenlo degli indicator! del 
seltoie 1c ore Uvorale che erano 
III milioni nel perlodo lugiio-sol 
tembre del 1190 si sono nttoue lo 
stotso anno a fi milioni mentre gli 
addelli sono scesi da 3J mlla a 22 
mlla 

All lixoniro con I Acer oltre al 
sindaco hanno p.irtecipalo anche 

il vice yndaco Walter Tocci 1 as 
sessore all urbanislica Domenico 
Cecthira ed il responsabile capilo 
lino per i lavon puhblici Eslenno 
Moniino che hanno prestntaio le 
inizialive dell ammmistrazione c 
indicalo su quah obiellivi realizza 
le le inlese con i coslnition 

be Cccchmi lia clueslo di colla 
borare alia sempliticazione tlcllc 
lataf^mosc procedure pet realiz 
zare ipmgetti di cdihzia pnwili i 
pubblica - sono addinllura 'ill i 
passa^i neceisan per accwlcrc 
mi un piano di zona- invito am he 
gli imprendilon a lavoraie al ra.u 
pero delle arec penfc'riche Eslcn 
no Monhno ha iltustrato invece le 
[uodificlie appotlate alle gare 
d a|ipalto tonlro i rib LSSI d asla e 
I impegno a sliloccan. I linnnzi.i 
menli per le opcre pubblnlie ai 
200 miliardi gia awiat, je no sono 
aggiunli alln 300 

II vice sindaco Tom illuslrando 
il progcllo di integrazione del Ira 
sporto t Itladmo L il piano part, heg 
gi per 411 milaposliaulo i h c - h a 
sollolmcato- sicuramenle saranno 

leahzzali ha denunciaio COIIIL 
sen? I un mimedialo umtribulo 
delkiblaluptila nieliopolitaii K a 
nschio lullo il -pro^Ltlii lras|>orli 

Ruli.lll ha sollotintalo una coin 
cidcn^a per icaliz/are Turn i"li 
( ibntlm la Emilia l iaa disposizioiie 
In. anni b stcssu lempo the ha 
davanti 11 nuova prtMdi i v idsI IA 
cer u i iHO i i uKkn rad i i unitifbue 
e-ilcndtr^iauliobitllivi 

Un i ilis|M)inbllita tol l i dal rieo 
-picsidcii lt Pdtiki l i u c d l i i l l ha 
^oLlollllea^o uinic au <snll| ini il 
DULVii i io l i i l u m i n n 1110 plibbll 
co pel la meln.i|nilildiia rappic 
scull un iMiim m|miiante [ H I k 
coi ionin del l i m i l Si spera ucl 
buoil iali|xnlu i o n il nuovo mini 
slru del Uv.ni Pubbk i Paolo B i 
ralla M i lia ^ll iui|irtl ldllun del 
malliira i £ i l u s i [ lunula -perthe 
Mini ad oimi ci ̂ ^lnu slalL lantt pa 
n i lcmapoi lH O|KIT» 
Uit ullonort ibpusia oggi m Cam 
puloglm dove a Inlli «li ij|»'raluri 
ecomomni saranm pnscniati gli 
iiilervenli approvit nel 1 4 ^ c si 
iuraincnlo-e intierabili ncll l I T i 

poi un altro obietlivochecididrtia 
in campo ambientalo e quello di 
approvare il piano nfiuti- Oslo ha 
hanclie fissalo una dala il 30̂ gm 
gno enlro la quale tutli i comuni 
della Regione sapranno esatta 
mcnlc in quali discanche •control-
late c autonzzale- smaltire i nfiuli 

Uno per uno dopoOsio lulli gh 
asstsson hanno snocciolato i pro-
pi i programmi II pidjessuio Lionel 
loCosentmo assessore allUibani-
stica ha annuncialo per i prossimi 
giomiun incontro con imprendito 
n c foize sociuli per aftrontare i te 
middle procedure per gli appalti e 
ha voluto anche soltolmeaie il va 
loie dellalleanza che ha come 
prolagonisti prmcipali il Pds e il Ppi 
iparlilo che si £ spaccalo a meia 
sull accordo di centro-sinistra) 
Hljutsta inlesa durera lino alia line 
della legislalura - ha detto I ex ca 

Tram 

Gli orari 
elettronici 
sul«225» 
^ P^mnclli elellainici al l t Eermale 
d d I nm per c^mosicie in lempo 
rui l i Li lahclla di niarua del mez 
z0|iubbli(O bono gia stall inslalla 
Il in via s|H*nmi male luugo la II 
ncadt l . i i d ipiazzak FlanmiKi 
i puz/a Maraini F ptcslo t ompa 

malum MI lutln la rtic Irinivwria 
U i h i ii i i iuncialuicn Wal tuToct i 
vmsi i id .no c asscs-aiie alia mobi 
liia - r u n a l i t o t o n o d Euto|>aclie 
cmra IIL] traspoilo pubblico della 
capiialc I n d c n o T i K O Si iralla 
di uno siniirn. nto essen?i ilc di co 
II I I I I IK i ; ionc con gli utcmi c di un 
] i i v i i i <\\ niti <ki isivinl il puniodi 
iisla dell alfidabilila I pannelli 
i l i n m n m infotineranno i iittadiiu 
' u i l i iup i dl alle-,i i sulle Inquen 
;e Mjin ilando iw.ntuali ulatdi n 
^pLlto alle pn-visKmi del passaggi 
grazn. a un sislcma mfonn-ilico no-
siopita i lunduccnti del JJ1-e la 
sahiiptraliva 

pc^ruppo della Querela - ma po
trebbe durare anche dl pill La si 
tuazione polinca 6 in rapidissimo 
movlmenlo ma non escludo che 
possa essere il pnmo passo per un 
accotdo elettorale alle prossime 
regionali" Accanto a lui Raniero 
Benedetto del Ppi assessore alia 
sanita non si sbilancia sul tuturo 
4o non ho mai nlenuto che la pre-

prte credo che slesse opetando 
bene Altn hanno scelto di aprire la 
ensi e nelle mutate condizioni ab
blamo ratio quesla sceltan Chiede 
re di piu a lui e agli altn popolan 
che hanno deciso di complete il 
passo si rendono conto lutli che i 
piemaluro Anche perche con i 
nove consiglien del Ppi che invece 
si sono collocati all opposizione e 
gueira apena E leri il giudizio di 
Alfredo Antoniozzi uno del popo
lan dissidenti £ stalo dunssimo «£ 
un assetlo di gueira per queslioni 
di potete - ha detto - nella menle 
dei dingenii che hanno fatto que-
sla stella & evidenle la volonla di 
airtvaie poi ad un accordo elelto 
rale con la deslra» E1 altro opposi 
lore lexassessorealbilancioLuca 
Danese ha annuncialo che votera 
tonlro qualsiasi prowedimento in 
cui si scorgesse una sorta di conso-
ciatrvismo> La spaccatura nel Ppi e 
ormai consumata 1 nove dissidenti 
annuncianochesedovessepassa 
re un accoprdo dettotale con il 
Pds toro punteranno dntti al Polo 
E per quelli che anno scelto il ceil 
tio sinistra e evidente che la porta 
satebbe chiusa in caso di uno spo 
siamenio a dsstra da parte di Bum 
gli one 

Spazi sociali 

Un happening 
per illustrate 
nuove regole 
• Sara con un happening che si 
terra al Palladium (alia Garbaiel 
la) il 27 gennaio che I ammmislra 
zione capiiohna divulghera I con 
lenuli di una delibera sutl assocla 
?ioni«mo romano In una confe-
renza slampa vollasi leri in Campi 
doglio il presidente deUa commis
sione Polimhe sociali Mauraio 
BiirloliK-ci ne ha resi noli i come 
i uli e il sigmlicato pcJihco «Noi 
considenamo il panorama niollo 
dilfuso delle as?otiajiom romanc 
una vera nsorsa per la cupilale ai 
nanzilutlo in quel easi in LUI pni 
niuovono servizi utili alia comunila 
" Due sono i punli chiave llpnino 
la loslihizione di una commvssio 
ne lecima ihe islmira le domande 
|>er>,enule al Coniuneda parte del 
leassoeiazloniehcrichiedoiiouna 
sede II secondo punto nguarda I 
rappom eonlialtuali die I ammmi 
sliaztone dovrt slipularo i on le .is-
soeiazioni 1 affilto sara •abbaltulo* 
dell WptreenlonHeasodiuhliz 
zo degli spazi a fim sociali 
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